

Praxisklinik Colonnaden

Colonnaden 9
Hamburg 20354

Telefon : 040 342439
Fax: 040 344653

Das Fachgebiet der Plastischen und Ästhetischen Chirurgie erfreut sich eines enormen Zuwachs dank immer besseren, sichereren und ausgefeilteren

Behandlungsmöglichkeiten und OP Techniken.

Die Praxisklinik Colonnaden mit den ärztlichen Leitungen Dr. med. Jan Pasel und Dr.

med. Christoph Krüss hält das gesamte Spektrum der plastisch-ästhetischen

Chirurgie für Sie bereit mit den Schwerpunkten der Brust-, Gesichts- und

Körperchirurgie. Es wird in einem ausführlichen Beratungsgespräch das realistisch

machbare erläutert und dies genau auf Ihre individuellen Voraussetzungen und

Wünsche abgestimmt. Trotz über Jahre gewachsener Routine, die für die OP-

Sicherheit sehr wichtig ist, wird jede Behandlung individuell und ausführlich geplant

und besprochen, um das bestmögliche Ergebnis zu erzielen. Sowohl ästhetische

Brustvergrößerungen, Bruststraffungen oder Brustverkleinerungen als auch

angeborene Brustfehlbildungen, Schlupfwarzenbehandlungen, Brustasymmetrien

und Brustformgebungen sind zentraler Bestandteil des wöchentlichen OP-

Programmes in der Praxisklinik Colonnaden. Beide Operateure sind

Kooperationspartner zweier großer, zertifizierter Brustzentren in Hamburg. Hier

werden Brustkrebsbehandlungen, prophylaktische Brustdrüsenentfernungen bei

erhöhtem Brustkrebsrisiko (u. a. BRCA-Genmutation) und alle weltweit gängigen

Brustrekonstruktionstechniken – inklusive mikrochirurgischer

Eigengeweberekonstruktionen – regelmäßig durchgeführt. Ein weiterer Schwerpunkt

bildet die Behandlung der Verweiblichung der männlichen Brust, die so genannte

Gynäkomastie. Egal, ob durch eine Faltenbehandlung mit Botox oder Filler

(Hyaluronsäure), ein Liquid Facelift, eine Gesichtsstraffung (Facelift) oder durch eine

Profilplastik (Kinnvergrößerung): Sie haben die Möglichkeit, unter professioneller

Beratung die richtige Behandlung auf dem Weg zu einem jüngeren Aussehen zu

wählen. Häufig sind auch nur kleine Eingriffe wie eine Lippenkorrektur, eine Ober-

und Unterlidstraffung (Schlupflider), eine Ohrmuschelkorrektur (abstehende Ohren) oder eine Doppelkinn-Behandlung notwendig, um zu einem frischeren und harmonischeren Aussehen zu gelangen. Viele Behandlungen sind dabei minimalinvasiv – denn schon mit wenig Aufwand können große Effekte erzielt werden. Die Körperchirurgie – ein harmonisches Gesamtbild schaffen Um ein stimmiges und harmonisches Gesamtbild des Körpers zu erzielen, reicht es manchmal schon, kleine Fettpölsterchen durch eine Fettabsaugung (Liposuction) zu beseitigen oder erschlaffte Haut an Bauch und Extremitäten durch eine Bauchstraffung (Abdomioplastik) sowie Oberarm- und Oberschenkelstraffung zu verbessern. Mitunter sind aber auch umfangreichere Straffungen wie zum Beispiel das Bodylift bis hin zu Ganzkörperstraffungen nach massiver Gewichtsreduktion notwendig. Aber auch die Korrektur von kleineren Narben wird in der Praxisklinik Colonnaden ernst genommen. Selbstverständlich werden Sie ebenfalls diskret bei Fragen zu einer Intimkorrektur (z. B. Schamlippenverkleinerung) beraten.

[Besuchen Sie die Webseite](#)
[Einem Freund empfehlen](#)